



Escuela Técnica Superior de Arquitectura. Fecha: 1550

Un poco de historia: Este patio es típico en el estilo que llamamos Renacimiento, que se llama así porque durante ese período los artistas y arquitectos se inspiraron en los estilos griego y romano, de manera que estos estilos parecían renacer. Aquí vemos arcos semicirculares que se conocen como “de medio punto” y unas columnas muy finas que tienen tres partes:

- Base: es la pieza gris que está en contacto con el suelo, sobre la que se asienta la columna.
- Fuste: Es la pieza con forma de cilindro. Estos son de mármol blanco
- Capitel: es una pieza estrecha que encontrarás entre la columna y el arco, también hecha de mármol.

¿Sabes cómo se unen las diferentes partes de las columnas? Se utiliza a modo de pegamento una pieza de un metal que se llama plomo.

